
発言時間 会 派 名 議 員 名

和田　茂雄

宮下　誠

鈴木　洋子

紀　由紀子

２　高齢社会に対応できる健康づくりの更なる推進を

 (1)  もっともっと地域で身近に参加できるスポーツの場の提
　　供が必要と思うが、また、健康維持のためにも、高齢者の
　　働きたいニーズにどう応えるか、見解を問う

 (1)  小金井市介護保険・高齢者保健福祉総合計画の見直しを
　　進めるとあるが、見直しのポイントは何か

 (2)　平成２０年から健診事業が変わってくる。市民の病気予
　　防と健康増進のために、万全を尽くしてもらいたいが、ど
　　のように考えているか

日日日日　　　　曜曜曜曜　　　　議議議議　　　　会会会会
２月２４日に日曜議会を開催します。

○　日　時　平成２０年２月２４日（日）午前１０時～午後４時５０分ごろ
○　内　容　市長の平成２０年度施政方針に対する各会派からの質問（質問内容は下表のとおり）

☆　日曜議会の録画配信は、市ホームページのトップページ上部「お知らせ」からご覧いただくことができ
  ます。（配信期間は２月２７日から３月２７日までです。）

 (2)  昨年３月に策定した｢小金井市地球温暖化対策実行計画｣
　　市役所版も２年目を迎える。４年間で温室効果ガスの排出
　　量を３１１トン、２００４度比６．３％削減する目標は達
　　成されるか

 (3)  環境マネジメント小金井版の構築で、市の業務がどのよ
　　うに変わるか

 (1)  武蔵小金井駅に特快を停車させる取り組みは

小 金 井 市 議 会
公 明 党

○　問合先　議会事務局（電話　０４２－３８７－９９４７）

10：00～
10：50  (1)  地球温暖化対策の取り組みの重要度をどのように認識し

　　ているか

 (4)  市民との協働による｢環境美化サポーター制度｣にはどの
　　ような意義が込められているか

 (2)  武蔵小金井駅周辺について、南口第２地区と北口周辺の
　　まちづくりの今後の取り組みは

 (1)  平和記念事業として、イスラエルとパレスチナの子ども
　　達を小金井市に招き、交流し、世界の平和を訴えると施政
　　方針にあるが、どのような内容か。また、この事業は来年
　　以降も継続されるのか

 (2)  小金井市の子ども達へ平和の大切さを継承するために、
　　その他に具体的な取り組みを検討しているか

１　「福祉と健康」について

発 言 の 表 題

１　「環境と都市基盤」について

１　ＪＲ中央線連続立体交差事業に関連して

１　平和事業について

 (2)  高架下へのレンタサイクル設置の見通しは

２　まちづくりの推進について

 (1)  武蔵小金井駅南口の再開発第1地区完成が迫りつつある
　　なか、市民交流センターのホームページ開設時期や、プレ
　　イベントの進捗状況は。また、記念イベントの検討を具体
　　的におこなわないか



露口　哲治

高木　真人

伊藤　隆文

遠藤　百合子

中根　三枝

小川　和彦

漢人　明子

野見山　修吉

渡辺　大三

小山　美香

斎藤　康夫

10：50～
11：50

13：00～
13：40

自 由 民 主
ク ラ ブ

小 金 井 市 議 会
民 主 党

み ど り の 風

民 主 党 こがねい
市 民 会 議

13：40～
14：40

14：40～
15：00

１　子ども施策について

１　ごみ処理施設建設場所選定について

 (1)  広域支援の現状

 (3)  場所の決定に当たって、関係住民の合意はどうするのか

 (1)  第１約束期間に入った京都議定書、ＣＯＰ１３バリ会
　　議の評価

 (2)  Ｇ８洞爺湖サミットに何を期待するか

 (2)  答申後、２月に決定するまで、何をやるのか

 (1)  道路特定財源が駅前一等地文化ホールに使われることに
　　ついて

 (3)  地球温暖化対策への自治体の責任

 (1)  学校で学ぶことについての考え方を問う

１　武蔵小金井駅南口再開発事業と庁舎問題について

 (2)  再開発第二地区に市役所庁舎を入れるのは妥当か

 (3)  今後の第二庁舎（借家庁舎）の取り扱いについて

１　武蔵小金井駅を特快列車等の停車駅にしましょう

 (1)  市役所版地球温暖化対策について

 (3) 「子ども家庭支援センター」を先駆型に移行し、虐待の
　　予防、早期発見に向けた取り組みを強化してきました、
　　とあるが、その中でどのような課題が出てきたか。どの
　　ように生かしていくのか

１　街づくりと財政（今後のゆくえ）

３　小金井市の地域防災計画の策定時期は

１　地球環境問題をどうとらえていくか

 (2)  燃やすごみ処理での広域支援に対する感謝を

１　道路特定財源であるガソリン税の暫定税率の維持に賛成か

２　ＪＲ中央線の高架化、それに伴う再開発や区画整理事業、
　更に都市計画道路の拡幅整備など都市基盤整備への影響は

 (3)  農地も緑地としての位置づけにより「都市農業」の存続
　　を

１　職員の良否は市民の幸否でもある。人材育成に対する市長
　の所見を伺う

 (1)  新焼却場建設は昨年示されたスケジュ－ルに沿い、遅れ
　　ることなく、できれば少しでも前倒しして進めるべきであ
　　る。市長の決意を問う

 (2)  ＪＲ中央本線の高架化事業にあわせ、南北一体のまちづ
    くりのさらなる充実を

１　「環境と都市基盤」

２　「地域と経済」

 (1)  職員教育(人材育成）の充実を（特に財務、法務能力を
    高める教育を）

 (2)  給与制度の改正を

１　国が発表している日本の経済状況と、小金井市の財政状
　況、市民が肌で感じている経済状況について見解を求める

 (3)  安定してゆるぎない財政基盤とは、具体的な数値を示
    すべきではないか

３　「計画の推進」

 (1)  起業家支援事業は、将来小金井市の税収増となる施策と
    なっているか。具体的な数値計画はあるのか

 (2)  江戸東京野菜「黄金（こがね）の昔野菜」の復活栽培は
    農家が他の産業並に生産性が上がる施策を目指しているの
    か。ブランド＝事業（産業）に育てるべきでは

１　地球環境問題～温暖化対策について

 (2)  放課後の居場所についての考え方を問う



五十嵐　京子

板倉　真也

15：30～
16：00

※　発言時間については、各会派の持ち時間制を採用しています。また、発言時間が多少変わる場合があり
　ますので、ご了承ください。

改 革 連 合

 (1)  「最重要課題」をなぜ最初に言及しないのか

２　「本市が直面する喫緊の最重要課題」のごみ問題につい
　て

 (3)  新ごみ処理施設建設や広域支援のスケジュールを明確
　　にし、どのように解決するのか明確にすべきである

 (2)  なぜ現在の状況に至ったのかを市民に知らせるべき

 (4)  市民の皆様にどのようなお願いをするのかを明確にす
　　べきである

16：00～
16：50

日 本 共 産 党
小 金 井 市 議 団

１　市政の軸足を、市民のくらし応援にきりかえるべきではな
　いか

２　ごみ問題は「非常事態」「最重要課題」にふさわしい取り
　組みにすべき

３　９２億円の庁舎建設のムダづかいをやめれば、くらし応援
　の財源はできる

２　世界平和への取り組み

３　大学連携型起業家育成施設開設について、今後の運営を
　問う

１　武蔵小金井駅北口の街づくりについて


